

学術大会で、特別講演「素人のように考え、玄人として実行する」をして頂いた金出武雄先生(カーネギーメロン大学ロボット研究所)が今年度の文化功労者に選出されました。心よりお祝い申し上げます。

ご存知のように金出先生は、視覚情報処理が専門で、顔認証を世界に先駆けて実用化され、さらに車の自動運転、リアルタイム 3D 映像処理などを次々に開発して来られました。間違いなく未来は明るい、ことを実感させてもらえる素晴らしい講演でした。愚考するに、リチウム電池という device の原理を確立した吉野旭化成フェローがノーベル賞を受賞できたということは、顔認証・自動運転・リアルタイム 3D 映像技術の原理を確立した金出先生も将来の受賞の可能性があると文科省が思ったのかもしれませんが。来年からの 10 月の Nobel Week が楽しみです。

ちなみに、私の Stanford 留学中のボス、Brian Kobilka が 2012 年にノーベル化学賞を受賞、当時共同研究をしていた Michael Levitt が 2013 年に同じくノーベル化学賞を受賞。私は2年間ずっと将来のノーベル賞受賞者ら2名と一緒に過ごしていたわけで、楽しかったはず。これで金出先生も受賞したらノーベル賞受賞者のメル友が3人になります。

プチ自慢で、この会長のつぶやきを終わりにします。札幌でお会いしましょう。
ごきげんよう！

溝部俊樹 拝